

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

No: 19

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE RELEASE: TUNIS, LE 12 FÉVRIER 1982

CLÔTURE DE LA HUITIÈME RÉUNION DE LA COMMISSION CANADO-TUNISIENNE

Le ministre des Relations extérieures, l'honorable Pierre De Bané, a annoncé que le Canada consacrera cette année à la Tunisie 126 millions de dollars au titre de programmes d'aide et de crédit.

Cette annonce a été faite à la fin de la huitième réunion de la Commission canado-tunisienne à Tunis cette semaine. Le gouvernement du Canada concentrera son aide sur le développement, sur la mise en valeur des ressources humaines et sur la coopération technique, économique et institutionnelle.

Monsieur De Bané a exprimé l'espoir que les relations commerciales entre les deux pays favoriseront leurs économies respectives. Le Ministre a également incité le gouvernement tunisien à tirer avantage de la qualité et de la compétitivité des services et biens canadiens.

M. De Bané était accompagné de plus de 20 hommes d'affaires canadiens.

La Tunisie a toujours été un important bénéficiaire de l'aide canadienne à l'Afrique. Le Ministre a indiqué qu'il était confiant que l'aide du Canada aura des retombées économiques directes pour les intérêts commerciaux canadiens ainsi que pour le peuple tunisien.

Monsieur De Bané a souligné que la nouvelle aide à la Tunisie permettra à des étudiants de ce pays d'acquérir une formation professionnelle au Canada dans le cadre d'un programme d'octroi de bourses à frais partagés.

Le Ministre a également suggéré aux sociétés canadiennes de se désigner des représentants en Tunisie de façon à participer pleinement au développement économique du pays.

Le ministre tunisien des Finances, Monsieur Mansour Moalla, a loué les efforts pionniers du Canada pendant la période de reprise économique dans son pays et exprimé la vive reconnaissance de son pays pour l'aide reçue du Canada au cours des ans. Il a dit espérer que le Canada explorera tous les problèmes et toutes les possibilités communs aux deux pays.

La prochaine réunion de la Commission canadotunisienne se tiendra à Ottawa l'an prochain.